
飼い主が連れて避難し津波を逃れ、一度助かった後で避難所から行方不明になってしまい、とても心配しています。 

「救助された」という誤った報道や噂の影響で、いまだにリーちゃんの捜索が困難になっています。 

フジテレビには何度も連絡しましたが、まともに取り合ってもらず、訂正報道していただけません。 

 

もう一般の人達の口コミの力だけが頼りです。どうかどうかどうかどうか、、、、リーリーリーリーちゃんはまだちゃんはまだちゃんはまだちゃんはまだ行方不明行方不明行方不明行方不明でででで飼飼飼飼いいいい主主主主がががが探探探探しているというしているというしているというしているという事実事実事実事実をををを、、、、

ブログブログブログブログややややツイッターツイッターツイッターツイッター等等等等でででで広広広広めていただけませんかめていただけませんかめていただけませんかめていただけませんか？？？？ 
 

このチラシの表面に記載のホームページにアクセスしていただくと、チラシがダウンロード出来ます。 

パソコンからプリントアウトして、もしもしもしもし可能可能可能可能であればであればであればであれば学校学校学校学校やややや職場職場職場職場でででで、、、、サークルサークルサークルサークル等等等等のののの集集集集まりでまりでまりでまりで、、、、おおおお友達友達友達友達にににに見見見見ていただけませんていただけませんていただけませんていただけません

かかかか？？？？ 

 

2011 年 3 月 13 日(日)の夕方 4～5 時頃に、フジテレビに撮影された時は、リーちゃんは地面にへたりこんで

いましたが、翌日14日（月）の朝7時頃、同じ場所で立ち上がっているところを、日経新聞のカメラマンに撮影

されていました。このあと、リーちゃんは海沿いの以前の自宅の方に戻った可能性もあります。 

 

そのあと、大人しくて人懐こいし、イングリッシュ・セッターの純血種なので…誰かに保護された可能性はある

と思います！ 

 

２０１１年３月１４日（月）朝 7 時頃、日経新聞のカメラマンさんが仙台市若林区荒浜の旧まどか庵付近でリー

ちゃんを撮影してまもなく、かなり多くの警察官が車で来て、荒浜から退去させられ、警察官の取材が出来な

かったそうです。 

警察官はかなりの人数がいたので、おそらく白い犬を目撃している人がいるはずとのこと。 

ただ、警察官の写真を撮影していないので、どこの県の警察か不明とのこと。 

 

自衛隊や警察の捜索隊が犬を保護した事例も一部ありますし、目撃情報だけでも欲しいため、この警察の

捜索隊がどこなのかも知りたいです。 

もしお知り合いに警察や自衛隊の関係者さんが居たら、震災当時、宮城県仙台市に派遣されていた人は居

ないか、このチラシを見ていただいたり、ホームページの URL を知らせて、聞いていただけませんか？ 

もし当時仙台に派遣されていた人が居たら、犬を見なかった人でも構いません。当時仙台入りしていた自衛

隊にチラシを送って問い合わせしたいので、岩室の携帯かメールアドレスまで連絡をくださいませんか？ 

 

同日、2011 年 3 月 14 日（月）午前 9 時半頃、リーちゃんが最後に目撃されたまどか庵から３００～４００Ｍほ

ど離れた仙台市荒浜のコミュニティセンター付近で、河北新報の記者さんが東京の警視庁の捜索隊員に取

材をしていました。しかし警視庁に問い合わせましたが、当時の隊員をピンポイントに特定するのは無理だと

言われてしまいました。 

 

今までに問い合わせた場所 

仙台市動物管理センター、宮城県内の管轄の警察（仙南警察署）や自衛隊（霞目駐屯地と仙台駐屯地）、仙台

市の消防隊、河北新報社、産経新聞、まどか荒浜、他 

  

問い合わせた愛護団体：広島のみなしご救援隊、滋賀県のエンジェルズ、アニマルフレンズ新潟、ハート徳島、仙台

市の Dogwood、アニマルピース、エーキューブ、神奈川の UKC JAPAN、他、に相談してありますが、手がかりはみつ

からなかったとのこと。 

 
ずっと人間の行方不明者もいる中、犬のことで騒いでいいのかと迷っていましたが、こんなことで迷っていたら一生見つ

からないと思い、お忙しいところ申し訳ありませんが、犬を見かけなかった人でも構いません。 

当時仙台市若林区にいらっしゃった方、派遣されていた隊員さん、ボランティアさんをたどっていくうちに、必ずリーちゃん

を見た人が居るはずです。どうか、この情報を周りの人に伝えて、もし手がかりになりそうなことがあれば、どんな些細な

ことでも構いません。岩室までご連絡いただけませんか？どうか、よろしくお願い致します！ 

 


